

Ressort: Finanzen

Umfrage: Mehrheit würde Zahlungen per Fingerabdruck bestätigen

Berlin, 25.02.2019, 15:12 Uhr

GDN - Viele Bundesbürger sind zunehmend offen dafür, bargeldlose Zahlungen mit biometrischen Daten abzusichern. Das ist das Ergebnis einer Umfrage des Branchenverbandes Bitkom, die am Montag veröffentlicht wurde.

Fast neun von zehn Bundesbürgern (86 Prozent) würden demnach zur Autorisierung beim Bezahlen den Fingerabdruck nutzen - bei einer Umfrage im Vorjahr waren es erst 80 Prozent. Fast jeder Zweite (45 Prozent) würde seine Iris scannen lassen, um Bezahlvorgänge zu autorisieren. Im Jahr 2018 sagten dies 38 Prozent der Befragten. Ein Drittel (32 Prozent) kann sich vorstellen, das eigene Stimmenprofil als Absicherung zu nutzen. Drei von zehn (28 Prozent) würden Zahlungen per Gesichtserkennung absichern. Noch keinen Zuspruch findet die Vorstellung, Zahlungen über die eigene Herzschlagrate zu autorisieren. Fünf Prozent der Befragten würden keine solcher Maßnahmen nutzen wollen. Für die Umfrage befragte Bitkom Research telefonisch 1.005 Personen ab 16 Jahren.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-120651/umfrage-mehrheit-wuerde-zahlungen-per-fingerabdruck-bestaetigen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com